

**FEUILLE D'INFORMATION PAROISSIALE**

**DIMANCHE 28 DÉCEMBRE 2025**  
**LA SAINTE FAMILLE — ANNÉE A**

**SAINTE FAMILLE DE NAZARETH, PRIEZ POUR NOUS !**

Encore éclairés pas la grande joie de la nuit de Noël, l'Eglise célèbre aujourd'hui la Sainte Famille de Jésus, Marie et Joseph. C'est bien la beauté du projet de Dieu qui se révèle à travers une famille modeste où Dieu décide de nous faire signe, famille mystérieusement habitée par la présence divine. Les premières années vécues en Egypte pour préserver la vie de l'Enfant, puis vingt-trois années environ vécues dans le silence et la discrétion d'une famille juive de Galilée.

La Sainte Famille comme chacune des nôtres traversera les joies et les épreuves de ce monde. L'inquiétude du père de famille qui doit gagner sa vie en terre d'exil, l'étonnement émerveillé de la mère pour son enfant, source d'amour et de paix. L'obéissance de ce petit à ses parents qui lui permet de grandir en taille, en sagesse, et en grâce jour après jour, l'Esprit de Dieu le conduisant sans relâche. Signe que la sainteté se construit en toute humilité dans l'ordinaire des jours, par l'accueil des réalités terrestres dans la fidélité quotidienne aux siens, dans l'écoute et la patience. Cet amour là ne fait pas de bruit et il rassasie le cœur ; il relie la terre au ciel dans une quête sans cesse renouvelée de la volonté du Très-Haut.

Pourquoi la Sainte Famille nous aide-t-elle à vivre nos propres réalités familiales ? D'abord parce qu'elle nous rappelle que l'amour se bâtit chaque jour comme un lieu de croissance dans ce terreau le plus favorable qui soit : notre famille. Si nos familles comme la Sainte Famille sont éprouvées dans leur précarité terrestre, c'est aussi le lieu premier où l'on apprend à aimer, à pardonner, à s'accueillir, à s'ouvrir à la foi. Pour les tout-petits c'est l'Eglise domestique que la famille où tout cela se reçoit pour vivre en paix ; c'est là le projet du Très-Haut pour chacun de ses enfants, accueilli dans la grande famille de Dieu au jour du baptême.

Pour les familles unies dans une même foi et un vrai don mutuel, c'est évidemment un profond motif d'action de grâce quotidien, une bénédiction toute particulière. Pour toute famille blessée – et laquelle ne l'est pas ? – et celles qui portent de lourdes croix, contempler et prier la Sainte Famille est un motif de grande espérance et de vraie consolation pour aller de l'avant. Laissons-nous guider en chacune de nos familles par la Sainte Famille en ce temps de Noël, accueillons sa présence, que demeure son amour ; ainsi partagerons-nous la joie des anges et des saints au cœur même de nos fragilités. Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix sur la terre en chacune de nos familles. Beau temps de Noël !

Père Albin Malry



3 place Saint-Germain-des-Prés - 75006 Paris

Tél. : **01.55.42.81.33** - [www.eglise-saintgermaindespres.fr](http://www.eglise-saintgermaindespres.fr)

Demande de salle pour un évènement : [palais\\_abbatial@eglise-sgp.org](mailto:palais_abbatial@eglise-sgp.org)



# HORAIRES ET AGENDA DE LA PAROISSE

Du 20/12 au 04/01

## Ouverture église

- Lundi et Dimanche de 9h30 à 20h
- Mardi à Vendredi de 7h30 à 20h
- Samedi de 8h30 à 20h

## Accueil église par un laïc

- Tél. : 01.55.42.81.33
- accueil@eglise-sgp.org
- Lundi de 15h00 à 18h00
- Mardi à Vendredi 10h30 à 12h
- Mardi à Vendredi 15h00 à 18h00
- Samedi 10h30 à 12h

## Messes en semaine

- 19h00 : Lundi à Vendredi
- Samedi : 12h15

## Messes dominicales

- Samedi (messe anticipée) : 19h
- Dimanche : 11h et 19h
- Dimanche : 17h (en espagnol)

## Chapelet

- Tous les jours à 18h30
- Dimanche à 16h (en espagnol)

## Carnet paroissial

Obsèques : Benoît Parlos et  
Germaine Carriere

## LANCER PARCOURS ALPHA



Dimanche 11 janvier à 20h15  
au Palais abbatial, 5 rue de l'Abbaye

Venez partager, autour d'un bon dîner, vos interrogations sur l'existence de Dieu, le bien et le mal, les mystères de la foi... Ce parcours est ouvert à tous : chrétien ou pas, pratiquant ou pas ! Invitez vos amis, voisins, collègues... Merci d'indiquer votre présence à la soirée de lancement auprès de Mathilde au 07 81 23 68 92 ou par mail : [parcoursalpha.sgp@gmail.com](mailto:parcoursalpha.sgp@gmail.com)

Vous souhaitez aider ceux qui se questionnent ? Cuisinez un plat pour une rencontre via ce QR Code !



## HIVER SOLIDAIRE

Du 1er déc. au 30 mars

Hiver Solidaire c'est l'accueil de personnes de la rue pendant l'hiver, "comme en famille", pour construire une relation dans la durée.

### Comment aider ?

Apporter un plat et/ou dessert  
Dormir sur place (uniquement les hommes)  
Apporter le petit déjeuner  
Aider au ménage (le samedi)  
**Contact : 06 84 88 75 76**



## Offrir une messe

Entrer dans la prière de Jésus et de l'Eglise catholique, c'est confier à Dieu les intentions qui nous sont chères.

Les demandes d'intention sont à faire  
auprès de l'accueil 01.55.42.81.18

# DENIER DE L'ÉGLISE



Jusqu'à la fin de l'année, engagez-vous dans la campagne du Denier de l'Église pour bénéficier d'une déduction fiscale (66%). Chaque don est un acte d'attachement à notre communauté paroissiale. Un immense merci à ceux qui ont déjà répondu présent !

## POURQUOI DONNER ?

- Pour soutenir la mission de la paroisse.
- Pour assurer une vie digne aux prêtres.
- Pour aider les laïcs à gérer les aspects matériels.
- Pour entretenir et rénover les locaux de la paroisse.

## COMMENT DONNER ?

Par prélèvement (tracts dans l'église).

Par chèque à l'ordre de "ADP-St Germain des Prés".

Via le site de la paroisse.

Via les bornes de l'église.

Via le QRCode

## COMBIEN DONNER ?

- Vous décidez du montant, chaque don compte.
- 1% des revenus annuels peut servir d'indicateur.
- Fournir vos coordonnées pour une réduction d'impôt.



# Message de Noël de Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris

Chers frères et sœurs, Chers amis,

Depuis la réouverture, ce sont plus de 11 millions de personnes, venues d'ici et du monde entier, qui ont franchi les portes de Notre-Dame et, pour beaucoup, y ont fait une expérience sensible de la beauté, de la paix, de la joie, de la proximité, de la présence de Dieu. Cette année, ici à Notre-Dame, comme ailleurs, beaucoup L'ont rencontré. Et cela peut nous dire, je crois, quelque chose de l'impact que le mystère de l'Incarnation continue de produire dans la vie de nos contemporains : Il est bien là, dans notre monde ; Il nous aime, Il nous appelle, Il nous attend, Il vient à notre rencontre.

C'est ce même impact que nous voyons à l'œuvre dans les vies données des 50 martyrs de l'apostolat qui ont été béatifiés ici même, il y a quelques jours : siècle après siècle, l'amour brûlant du Seigneur pour chacun d'entre nous a conduit des hommes et des femmes à tout laisser pour Le suivre, aimer comme Lui, offrir leur vie à Sa suite. La liberté avec laquelle Dieu est et se rend présent, la liberté avec laquelle Il nous aime, a appelé et suscité à travers les âges des réponses magnifiques : c'est le témoignage de cette même invincible liberté qu'ont rendu Jean Batiffol, Robert Beauvais, Marcel Carrier, Gérard-Martin Cendrier, Henri Marranes, Jean Mestre et leurs 44 compagnons.

Ils ont vécu d'une certitude : l'Histoire des hommes a été percutée par cet événement inoui, la venue en notre chair de ce Dieu qui est au début et à la fin de tout, dont le psalmiste dit : «Seigneur mon Dieu, tu es si grand ! Revêtu de magnificence, tu as pour manteau la lumière ! ». Oui, dans ce si petit que nos yeux contemplent, c'est bien en réalité le Très-Haut que nos coeurs sont appelés à voir ; Dieu fait homme, Créateur, Sauveur et Consolateur, présent et proche. Ils l'ont rencontré, ils ont décidé de Lui donner la première place dans leurs vies, et ils ont reçu de Lui la force d'être des reflets de Sa lumière et de Son amour au milieu de leurs frères, dans les épreuves les plus dures, jusqu'au don total du martyre. Ils ne connaissaient pas, pas plus que nous, ce que l'avenir nous réserve, mais ils ont dit « oui », simplement, librement, à l'appel de leur Seigneur, faisant écho à ce « oui » de la Vierge Marie qui a permis que change définitivement le cours de notre histoire.

L'Incarnation du Seigneur que nous fêtons en ces jours nous invite à faire notre ce « oui », à répondre dans notre quotidien le plus simple à l'invitation que Dieu nous adresse, comme l'ont fait ces 50 bienheureux : chercher Sa volonté chaque jour, dans notre vie, notre Eglise et notre monde. Soutenus et guidés par Son amour infini, Dieu nous invite à porter autour de nous la Bonne Nouvelle que nous avons reçue.

C'est ce que nous sommes invités à vivre cette année, ici dans l'Église qui est à Paris : à travers une réflexion en profondeur sur l'avenir de l'organisation territoriale de notre diocèse, et dans le concile provincial que nous allons vivre avec les autres diocèses d'Île-de-France. Ces deux temps doivent nous mettre à l'écoute de ce que le Seigneur dit à Son Église : en l'invitant à être pleinement synodale, en l'incitant à faire appel à toutes les bonnes volontés, en la renouvelant de tant et tant de catéchumènes à aimer, à former et à accueillir.

Entrons donc dans cette fête de la Nativité du Seigneur avec la liberté qu'Il nous donne, la liberté des fils et des filles de Dieu. Courons à Sa rencontre ! Suivons-Le sur le chemin de notre vie, et propageons Son amour, Sa joie et Sa lumière partout autour de nous. Joyeux Noël à tous !

† Laurent Ulrich - Archevêque de Paris